
令和６年度 学校通信   
 
 
 

重点目標：自分も人も大切に考動（こうどう）する笑顔いっぱい郡築っ子 
          育てたい資質・能力：共感力（やさしい子）  探究力（考える子）  共働力（たくましい子） 

 
 
 
 
 
 

 
 

 

 暑い日差しに負けず、PTAの皆様が見守る中、元気に登校してくる子供たちを見ると、身長が

伸びている子供、日焼けした顔の子供など、この１ヶ月程での変化・成長を認めることができま

した。また、通常より少し早めに登校する子供が多く、新学期へのやる気を感じました。 

 教室の黒板には、それぞれの担任からのメッセージが記されていました。 

 2年生のメッセージを紹介します。 

「先生は、皆さんに会うのをずっと楽しみにしていまし

た。２学期も一緒にがんばりましょう。そのために先生か

らのお願いです。①いい姿勢で話がきける 2 年生、②自

分からあいさつのできる 2年生、③笑顔一杯の 2年生。

みんな①～③のような 2 年生になれると先生は思います。2 学期も、みんなで

楽しくすごしましょう。」 

 始業式は体育館で行いました。私が体育館

に入ると、既に半分の学級がフロアに座っ

ていました。どの学級も静かに座っており、

その後に入場してきた学級も整然と入場し、

静寂の中で、式を始めることができました。 

 始業式では、「郡築小の児童が全員無事に

夏休みを過ごすことができたこと」「８月１５日の終戦記念日の意義とオリンピックに参加し応援できる幸せ」

「先生方が 2学期に向けた準備を十分にしてきたこと」「1学期の反省を生かして 2学期の目標を立て、必ず

実行することで、『自分も人も大切に考動する笑顔一杯郡築っ子』を目指すこと」について話をしました。しだ

いに暑くなる中、多くの子供がしっかりと話を聞くことができました。 

大掃除の後、学級活動の時間となり、「夏休みの思い出話」や「係・当番決め」などが行われていました。新た

な学期に、子供たちと新たな思い出の１ページを鮮やかに描けるように職員一同協働してまいります。 

「2学期も、どうぞよろしくお願いします。」 
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「夏の暑さに負けず」２学期スタート 

◆「夏休みの思い出話」を 

友達と共有している様子 

 

◆「2学期の当番活動」に 

ついて説明 

◆2学期も「交通安全」に 

気をつけて登下校 

◆階段に和風月名を新た

に掲示（中野教務主任） 

◆2年生担任からのメッセージ 

◆第２学期始業式の様子 



■1学期末にご協力いただいた学校評価アンケートの結果について  

7月末にご協力願った１学期の「学校評価アンケート」の結果をお知らせします。平均3点を上回る評価が多く
ありました。中でも、「登校意欲」「学習習慣」「安全や健康」「保護者や地域との協働」「情報発信」で3.4点と高
い評価をいただき、有り難く思っています。一方で、「情報機器との関わり」「読書習慣」については、PTAとも協力
しながら、引き続き、取り組んでいくべき課題であると認識しています。 
このアンケート結果を参考に、夏季休業中に、2学期の重点取組について、職員間で協議し準備をしました。 
二学期も「共育」の視点に立ち、子供たちの健やかな成長のために協働してまいりましょう。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
早いもので、1学期も残り1週間となりました。「互いに支え合い、笑顔あふれる郡築小」という児童会目標達成
に向けて、1学期間、先頭に立って頑張ってきた各委員長の感想をご覧ください。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

☆1学期の反省（保護者による評価結果） ☆4点満点 

評 価 項 目 R５ R6 

１.お子さんは、家庭や地域であいさつをしていますか。 3.2 3.1 

２.お子さんは、学校へ行くのを楽しみにしていますか。     3.3 3.4 

３.お子さんは、家庭学習（宿題や自主学習など）をしていますか。 3.4 3.4 

４.お子さんは、早寝・早起きができていますか。   3.1 3.0 

５.お子さんは、毎日朝食を食べていますか。  3.8 3.8 

６.お子さんは、PC、テレビ、ゲーム機、などの情報機器を扱う時間などについて、家庭のルールに従って生活できていますか。  2.9 2.8 

７.お子さんは、家庭で読書をしていますか。   2.1 2.1 

８.お子さんは、家の手伝いをしていますか。 2.8 2.8 

９.学校は、分かる授業づくりに努めていますか。 3.2 3.2 

10.学校は、子供一人一人を大切にしていますか。    3.2 3.3 

１１.学校は、子供の安全や健康に配慮していますか。  3.3 3.4 

１２.学校は、保護者や地域と協働していますか。       3.3 3.4 

13.学校は、HPなどを通じて学校の情報を発信していますか。    3.4 3.4 

〈ご質問等への回答〉 

◎給食メニューの充実について・・・・・・・・・・・・予算を考慮しながらも、可能な範囲で充実に努めてまいります。 

◎大谷選手寄贈グローブの取扱いについて・・・昨年度同様に体育で活用予定です。職員室で保管し、児童に貸し出します。 

◎PTA活動継続の意義について・・・学年末の総会でお伝えします。ご意見があればその場でうかがいます。 

◎登校への不安について・・・・・・・・・継続して支援してまいります。また、楽しい学級及び学校づくりに努めてまいります。 

９月の主な行事等17（火）～27（金）三者面談 【5時間授業】※9/25（水）は研修のため実施できません。 
10月の主な行事等（案）８就学時健診（13：50～15：30）11小体連球技大会（6年）17・18集団宿泊教室（5年） 

25オープン参観デー 

  令和6年度 全国学力・学習状況調査の結果より 

新聞等の報道でご存じのように、「全国学力・学習状況調査」の結果が届きました。 

本校6年生の結果の概要をお知らせします。 

【学力調査について】・・・学級平均正答率との比較 

◆国語：全般的に、熊本県や全国の平均正答率を上回ることができました。 

    全ての領域・観点において熊本県の平均正答率を上回ることができました。 

◆算数：全般的に、熊本県の平均正答率を上回り、全国の平均正答率と同程度でした。 

    観点「思考・判断・表現」において、熊本県の平均正答率を下回りました。（－4.3%） 

    ⇒ 課題や資料内容を理解し、根拠をもって自らの考えを主張できる力を、引き続き伸ばしていきます。 

【学習状況調査について】・・・家庭生活との関連 

  □携帯電話・スマートフォン（SNS・動画視聴等）、ゲームの使用時間において、全国平均より長いことが分かりま

した。 ⇒事件等トラブルを未然防止する観点から、PTAと協力して改善に取り組んでまいります。 

「ヒヤリハット！」始業式当日、下校時に正門前の横断歩道を渡った児童が、神社前に止めてある自家用車に気づき、
急に反転して横断歩道に飛び出し、危うく交通事故になるところでした。学校でも引き続き交通安全指導を継続しま

すが、家庭においても「交通事故に遭うリスクを下げること」に特段の配慮とご協力をよろしく願いします。 


